

Se suma gobierno chino a campaña contra cigarrillos electrónicos



Beijing, 25 oct (RHC) El gobierno de China apoya la campaña contra el uso de los cigarrillos electrónicos con su inclusión en el programa oficial destinado a reducir el tabaquismo hacia 2030.

La Comisión Nacional de Salud confirmó que se trata de la primera vez que el Estado promueve entre la población fumadora no recurrir a esos aparatos como alternativa mientras tratan de dejar el vicio, causante de enfermedades que dejan alrededor de un millón de muertes cada año.

Los expertos coinciden de que se trata de un vicio muy dañino y la comercialización de esos productos solo impedirá materializar en el tiempo previsto las metas contempladas en el plan Healthy China 2030.

El citado programa fue aprobado hace dos años por el Partido Comunista y reconoce a la salud como la condición primordial en el desarrollo socioeconómico del país.

Por tanto, estipula acciones para mejorar los servicios médicos y las condiciones medioambientales, promover hábitos sanos de vida y reducir de 27 a 20 por ciento la población fumadora hacia 2030.

China es la principal productora de cigarrillos y también la mayor consumidora mundial, con 315 millones de fumadores que representan el 30 por ciento del planeta.

Distintas leyes implementadas desde 1994 permitieron eliminar todo tipo de publicidad donde se promoció el vicio y regularlo en lugares cerrados. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/205822-se-suma-gobierno-chino-a-campana-contra-cigarrillos-electronicos>



Radio Habana Cuba